

Rückblick Tagesskiausfahrt nach Zürs / Lech am 14.03.2015



Am Samstag, 14.03.2015 führte der Skiclub Simmersfeld e.V. und die Freie Sportgruppe Bergorte e.V erstmals eine gemeinsame Tagesskiausfahrt durch.

Los ging es um 04:00 Uhr auf dem Aichelberg. Um 04:15 stiegen dann die Teilnehmer aus Simmersfeld in den modernen Reisebus der Firma Teinachtal-Reisen. Auf dem Weg zum Bodensee nutzte der eine oder andere Teilnehmer noch die Zeit um ein kleines Nickerchen zu machen. An der Raststätte Hegau legten wir eine halbstündige Kaffeepause ein, bevor wir uns weiter auf die Fahrt nach Zürs machten.

Gegen ca. 9:00 Uhr erreichten wir den Busparkplatz in Zürs direkt neben der Bergbahn. Während der Organisator Robert Großmann aus Aichelberg die Skikarte besorgte, wurde sich schnell umgezogen und los ging es auf die Piste. Bei strahlendem Sonnenschein, tiefblauen Himmel, angenehmen Temperaturen um 0 Grad und bestens präparierten Pisten stand einem herrlichen Skitag nichts mehr im Wege.

Die meisten Skifahrer absolvierten an diesem Tag die Runde von Zürs über das Madloch nach Oberlech. Nach einer Mittagspause in einer der vielen Berghütten, folgte dann der Rückweg über Lech nach Zürs. Gegen 17 Uhr waren wieder alle am Busparkplatz in Zürs wo noch eine kleine Apres-Skiparty stattfand.

Um 18:30 Uhr fuhren wir wieder zurück nach Simmersfeld und Aichelberg. Alles in allem war diese Tagesskiausfahrt ein voller Erfolg. Alle Teilnehmer waren sich einig, dass wir dies im kommenden Jahr wiederholen sollten.

Ein herzlicher Dank an dieser Stelle für alle Teilnehmer die zum Gelingen dieser grandiosen Skiausfahrt beigetragen haben. Ein besonderer Dank gilt auch Robert Großmann vom Verein "Freie Sportgruppe Bergorte e.V", der diese Skiausfahrt hervorragend organisiert hat.